



SpVgg Illkofen feierte tolles Vereinsfest

„Der Zusammenhalt der Vereinskameraden ist enorm. Wenn das nicht so wäre, hätten wir unser traditionelles Sportfest nicht durchführen können“. Dr. Elmar Vilsmeier, Vereinsvorsitzender der SpVgg Illkofen bringt es auf den Punkt: In Illkofen ist die Welt noch in Ordnung. So wundert es nicht, dass trotz heißer Temperaturen eine

stattliche Anzahl von Besuchern die sportlichen Darbietungen der Fußballabteilung sehen wollte. Und: Sie wurden nicht enttäuscht: Ab Nachmittag rollte der Ball. Zu Beginn zeigten die jüngsten Spielerinnen und Spieler der SpVgg in ihren Begegnungen, was sie schon alles gelernt hatten.

Text/Foto: Lex